

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### La SAF'Île dévoile de nouvelles ressources en français pour « Bienveillance au travail ».

[23/05/2023], [Summerside, IPE] - La SAF'Île est fière d'annoncer que de nouvelles ressources du projet "Bienveillance au travail" sont disponibles. Toujours en partenariat avec SHIFT RISE et Action Femmes, nous visons à sensibiliser, prévenir et combattre le harcèlement sexuel en milieu de travail dans les communautés francophones avec ces nouveaux outils.

Pour rappel, le projet "Bienveillance au travail" est soutenu financièrement par le ministère de la Justice du Canada et réunit des organisations francophones et des associations de juristes d'expression française de tout le pays. Cette collaboration permettra d'étendre les efforts de sensibilisation et de lutte contre le harcèlement sexuel en milieu de travail dans 11 provinces et territoires du Canada, en mettant l'accent sur les communautés francophones et acadiennes.

En tant que porteur du projet à l'Île-du-Prince-Édouard, nous sommes garant de l'accessibilité de ces ressources en français. Dans ce combat pour « Bienveillance au travail » fournir des ressources destinées aux employeurs, aux employés et au grand public francophone est notre fer de lance. Notre approche repose sur la collaboration et nous travaillons avec des organismes communautaires francophones ainsi que d'autres organisations qui luttent contre le harcèlement sexuel en milieu de travail, notamment la Commission des droits de la personne de l'ÎPÉ par le biais du projet SHIFT et le service d'information juridique communautaire grâce au programme RISE.

Nous sommes convaincus que l'éducation et la sensibilisation sont essentielles pour promouvoir des environnements de travail sains et respectueux. Ces ressources fourniront des informations claires et pratiques, des conseils sur la prévention, ainsi que des directives sur les démarches à suivre en cas de harcèlement.

Pour plus d'informations sur le projet "Bienveillance au travail" et pour accéder aux ressources rendez-vous sur [SAFILE.org](http://SAFILE.org) !

#### A propos de la SAF'Île

*La Société acadienne et francophone de l'Île est l'organisme porte-parole officiel des Acadiens, Acadiennes et francophones de l'Île-du-Prince-Édouard. Son mandat est de travailler pour que tout acadien, toute acadienne et francophone puissent vivre et s'épanouir individuellement et collectivement en français à l'Île-du-Prince-Édouard.*

**Indirah ASSELAS**

Responsable des  
communications

 [www.safile.org](http://www.safile.org)

 [communications@safile.org](mailto:communications@safile.org)

## PRESS RELEASE

### SAF'île unveils new resources in French for "Bienveillance au travail".

[May 23, 2023], [Summerside, PEI] - SAF'île is proud to announce the availability of new resources for the " Bienveillance au travail " project. In collaboration with SHIFT RISE and Action Femmes, we aim to raise awareness, prevent, and combat sexual harassment in the workplace within French-speaking communities through these new tools.

As a reminder, the " Bienveillance au travail " project is financially supported by the Department of Justice Canada and brings together French-speaking organizations and French-speaking legal associations from across the country. This collaboration will expand efforts to raise awareness and fight against sexual harassment in the workplace in 11 provinces and territories of Canada, with a particular focus on French-speaking and Acadian communities.

As the project lead in Prince Edward Island, we ensure the accessibility of these resources in French. In the fight for well-being in the Workplace, providing resources for employers, employees, and the French-speaking general public is our priority. Our approach is based on collaboration, and we are working with French-speaking community organizations as well as other organizations dedicated to combating sexual harassment in the workplace, including the Prince Edward Island Human Rights Commission through the SHIFT project and the Community Legal Information Service through the RISE program.

We firmly believe that education and awareness are essential to promote healthy and respectful work environments. These resources will provide clear and practical information, prevention tips, and guidelines on what steps to take in case of harassment.

For more information on the " Bienveillance au travail " project and to access the resources, visit [SAFILE.org](http://SAFILE.org)!

#### **About SAF'île**

*The Société acadienne et francophone de l'Île du Prince Edouard is the official spokesperson for Acadians, and French-speaking individuals in Prince Edward Island. Its mandate is to work towards ensuring that every Acadian, Acadian woman, and French-speaking individual can live and thrive individually and collectively in French in Prince Edward Island.*

**Indirah ASSELAS**

Responsable des  
communications

 [www.safile.org](http://www.safile.org)

 [communications@safile.org](mailto:communications@safile.org)